
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
Città Metropolitana di Messina

UmCIO DI PRESIDENZA DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Convocazione Consiglio Comunale "Question Time'\
Determinazione del Presidente del Consiglio
N"" 09 del 14,10.2019.

La S.S. è invitata a partecipare alla seduta del Consiglio Comunale di Questìon Time,

che si terrà nelPaula delle adunanze consiliari, in seduta ordinaria nel giorno 22.10.2019 alle ore

19,00, perla trattazione del seguente

ORDINE DEL GIORNO

Interrogazione presentata dal Consigliere Campo Raffaella ed altri - datata 09.09.2019 -
Frot. Int. n° 206/19/RF del 09.09.2019 ~ appartenente al Gruppo Consiliare Avanti con
Fiducia - in merito ai Progetti di accoglienza per i migranti nell'ambito della rete
SFRAR/SIFROIMl;
Interrogazione presentata dal Consigliere Imbesi Giuseppe - datata 13.09.2019 - Frot.
Int. n° 210/19/RF del 13.09.2019 ~ appartenente al Gruppo Consiliare Misto -in merito
al degrado della Città alla situazione del Tribunale e della sua piazza adiacente;
Interrogazione presentata dal Consigliere Imbesi Salvatore - datata 12.09.2019 - Frot.
FEC. n° 42947 del 18.09.2019 ~ appartenente al Gruppo Consiliare Misto - Richiesta
interventi a tutela della quiete pubblica e della viabilità;
Interrogazione presentata dal Consigliere Imbesi Salvatore - datata 16.09.2019 - Frot.
FEC. n° 42950 del 18.09.2019 ~ appartenente al Gruppo Consiliare Misto - Richiesta
rimozione struttura sequestrata in Via Kennedy;
Interrogazione presentata dai Consiglieri Imbesi Giuseppe, Ferdichizzi Francesco e Abbate
Giuseppe datata 27.09.2019 - Frot. Int. n° 215 del 30.09.2019 - rispettivamente
appartenente al Gruppo Misto e al Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia - in merito alle
condizioni igienico-sanitarie in cui versa la Città;
Interrogazione presentata dal Consigliere Mamì Antonio - datata 30.09.2019 - Frot. FEC.
n° 44713 del 01.10.2019 - appartenente al Gruppo Consiliare Avanti con Fiducia - in
merito alla vivibilità, decoro, viabilità della zona Farco 'Maggiore La Rosa"/Fiazza Seme
d'Arancia;

Interrogazione presentata dal Consigliere Campo Raffaella - datata 30.09.2019 - Frot.
FEC. n° 44736 del 01.10.2019 ~ appartenente al Gruppo Consiliare Avanti con Fiducia -
volta a conoscere quali azioni l'Amministrazione abbia intrapreso a seguito di alcune
mozioni approvate in Consiglio Comunale.-

Barcellona F.G. lì 14.10.2019

Il Fi dmunale

bate)

Comune di Barcellona Pozzo di Cotto Messina) ~ Via San Giovanni Bosco, / - 9805! - Tel. 090/9790222/223 - C.F. 00084640838
E-Mail; presidenteconsiglio@comune.barcellona-pozzo-di-gotto.me.it

Pagina 1 di 1

C
om

un
e 

di
 B

ar
ce

llo
na

 P
oz

zo
 d

i G
ot

to
 p

ro
t.n

. 0
04

68
88

 d
el

 1
4-

10
-2

01
9 

in
te

rn
o



\>l\^
mfA

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
PROVINCIA DI MESSINA

lì, 9/09/2019

Al Sig. Sindaco

doti Roberto Materia

SEDE

e p.c. Al Sig. Presidente del Consiglio comunale

dott. Giuseppe Abbate

SEDE

Oggetto: Progetti di accoglienza per i migranti nell'ambito della rete SPRAR/SIPROIMI

PREMESSO

che Barcellona Pozzo di Gotto ha ospitato fino a qualche tempo fa il progetto di accoglienza

dedicato ai minori nell'ambito del "Fondo Asilo Migrazione e Integrazione";

che i sottoscritti consiglieri hanno in diverse occasioni sollecitato l'amministrazione a

dare continuità al servizio, avvalendosi dei fondi stanziati dal Ministero dell'lntemo.

Che in data 25 luglio 2019 è stato firmato il decreto del Ministro dell'Interno che

assegna le risorse finanziarie del Fondo nazionale per le politiche e i servizi dell'asilo

a 20 nuovi progetti presentati dagli Enti locali per l'accoglienza di minori stranieri non

accompagnati (MSNA) nell'ambito della rete SPRAR/SIPROIMI.

Che con lo stesso decreto sono stati anche assegnati contributi a 13 Enti locali già

titolari di progetti SPRAR/SIPROIMI per l'ampliamento di posti di accoglienza per la

stessa tipologia di beneficiari.

Che dalle graduatorie allegate al suddetto decreto si evince che il progetto presentato

dal Comune di Barcellona Pozzo di Gotto risulta escluso in quanto valutato

"sottosoglia".
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CONSIDERATO

-  Che tale esclusione appare inspiegabile in quanto il Comune di Barcellona Pozzo di

Gotto aveva già partecipato a bandi dello stesso genere ed era già titolare di progetti
SPRAR/SIPROIMI;

Che ciò che comporta una considerevole perdita di risorse materiali e umane.

I sottoscritti Consiglieri Comunali,

INTERROGANO la S.S. al fine di:

Conoscere nel dettaglio le ragioni di tale esclusione e in particolare sapere:

quali direttive abbia impartito l'amministrazione e con quali atti formali'

-  se vi siano state modifiche negli avvisi pubblici emanati dal Ministero degli Interni;

-  quali fossero i partner del progetto presentato dal nostro Comune;

quali siano state le mancanze progettuali che hanno portato ad una valutazione sottosoglia
quali i punteggi non attribuiti al progetto presentato dal nostro Comune.

-  le intenzioni dell'Amministrazione in merito ai bandi futuri.

Distinti saluti.

I Consiglieri Comunali

Raffaella Campo

Antonio Mamì
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jZ-oQ-^vì'ì

Al Sig . Sindaco di Barcellona P.G.
Al Slq Assessore Angelo Paride Pino
Al SIg. Presidente del Consiglio Comunale .

Oggetto: Interrogazione .

Il sottoscritto Consigliere Comunale Avv. Giuseppe ImbesI Interroga
Il Sig.Sindaco e L'Assessore al ramo chiedendo quanto segue ;
Ormai girando per la città è quotidianità e consuetudine notare io
stato di abbandono che pervade la nostra città , sterpaglie , rifiuti
abbandonati, marciapiedi inesistenti, illuminazione inefficiente ,
segnaletica stradale inesistente , praticamente giornalmente
iassistlamo al degrado delia nostra città che MAI e sottolineo MAI è
stata ridotta in questa situazione così fatiscente , capisco altresì
anche la situazione che affligge le casse comunali , ma in molti casi
sì rasentano carenza di condizioni igienico sanitarie .
Con questa interrogazione segnalo la situazione dei Tribunale di
Barcellona P.G. e della sua piazza adiacente , la situazione che si
assiste è alquanto desolante , marciapiedi invasi da sterpaglie ,che
impedisce la fruizione dei passanti e dei portatori di handicap ,
aiuole oramai inesistenti , manto stradale sconnesso , segnaletica
stradale inesistente.

Faccio Presente che il Tribunale delia nostra città è fruito

giornalmente da migliaia di persone Barcellonesi e non , e la
situazione che si presenta quotidianamente non è quella degna dei
nome della nostra città.

Alla luce di quanto segnalato il sottoscritto consigliere comunale
Giuseppe Imbesi chiede all'assessore competente come intende
procedere per riportare il decoro e la pulizia in un luogo ed in una
piazza simbolo per la nostra città .confidando in un imminente
ripristino delie minime condizioni di decoro e fruibilità , porgo
Distinti Saiuti

Barcellona P.G.

13/9/19. Consigliere Comunale
Avv. Giuseppe imbesi

C
om

un
e 

di
 B

ar
ce

llo
na

 P
oz

zo
 d

i G
ot

to
 p

ro
t.n

. 0
04

68
88

 d
el

 1
4-

10
-2

01
9 

in
te

rn
o



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO "T &/
Città Metropolitana di Messina^ ^

pozze DI GOTTO

12 SET 2019

POSTV^ IN ENTRATA

A^lHlUF
n. 12/09/2019

AL SIGNOR SINDACO

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

AL COMANDANTE DELLA POLIZIA MUNICIPALE

OGGETTO: RICHIESTA INTERVENTI . TUTELA DELLA QUIETE PUBBLICA E
DELLA VIABILITÀ'

II sottoscritto consigliere coranale. Sal.v?.tore Imbcsi. interroga le S.V.

CONSIDERATO CHE

-) Negli ultimi tempi appare in netta crescita la ̂  diusione di mìcrocar con alla guida minori che
scorazzano per le piazze cittadine, iricuiiutti dc'uf ji ietc puDbiica e talvolia anciìe delle regole del
Codice della Strada ;

-) Che, a tal proposito, vige mia pieoccupante aiiaishia, soprattutto in zone come Piazza Mercato,
dove i residenti hanno più volte segnalato i disag: generati da scliiamazzi notturni e mtisica ad alto
volume senza ottenere la giusta attenzione pei ribo: /ere la probleiratics ;

-) Che in Piazza "Veccliia btaaoiic, oìve agii * n'amazzi, i giovantssirci proprietari di microcar
generano disagi al. utenza delia strada con pai • ri a dir poco fantasiosi che minano talvolta la
sicurezza della viabilità ;

-) Che si ritiene necessario raie in modo che vengano rispettate te regole e ìe nonaative del Codice
della Strada a tutela di lesidenti o scmpiici iruilmi aeile vie cittadine ;

Pur considerando che il personale della PoU-ria fv^^'.cipale è sottodimensionato e costretto spesso a
un super lavoro per garandie la •.•icuic-:/:a in circà

CHIEDE Di rTL.OSCERE

Quali iniziaiive 1 Amm.ui'.stiazione '.Itunun^je ìni.'^nàa porre in essere per risolvere le problematiche
di cui sopra. E ss non si rii.e'iga i:ì-ic !a- o'o lecritro irneviorze. con il coinvolgimento di tutte le
forze dell ordine che operano in città, per porre rimedio a una situazione che appare in crescendo.

Chieuo che alla presente in.e::;!jgazH.rie v:;ng!^ oi rispcstti entro i tT.'ftuini previsti e in maniera
indifferibile, sopratTitto nell'interesse della citta za. _

Il COMUNALE

Saivaidfc ìmtJèsl^-

Lomuyfé ili ì'okk/ ùì 'A, . Yìj Ìi.jh Vosco, C. .Vó?'-.'"/
lei >7^a''97<)r / ■•,90/9797417

codice jlscaie uuOÓ464083'3
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//V COMUNE D[ BARCELLONA POZZO DI GOTTO ^ 0^ ^
n ^ Metropolitana di Messina
/ /M=f^MUNE Di BARCeUXwA

P02Z0 DI QCrTTO
I  I V 16/09/2019

t 6 SEI 2019
\r fv\ ' AL SIGNOR SINDACO

POSTA IN ENTRATA AL PRESIDENTE DEL CONSÌGLIO COMUNALE

AL COMANDANTE DELLA POLIZIA MUNICIPALE

OGGETTO: RICHIESTA RIMOZIONE STRUTTURA SEQUESTRATA IN VIA
KENNEDY

Il sottoscritto consigliere comunale, Salvatore Imbesi, interroga le S.V.

CONSIDERATO CHE

-) 11 decoro urbano è sempre stato un punto cardine del programma elettorale varato dall'attuale
Amministrazione Comunale quasi cinque anni fa ;

-) Che la sicurezza della viabilità e dei pedoni è e deve essere sempre e coniunque garantita ;

-) Che insiste sulla via J.F. Kennedy, in zona Peiraro, quasi airangolo con Via delio Stadio, una
struttura da anni posta sotto sequestro e un tempo adibita a rivendita di frutta e \'erdura ;

-) Che la stessa crea disagi alla viabilità, limitando la visuale di chi, in auto, si immette sulla Via
Kennedy da Via dello Stadio e costringe i pedoni a fare a meno dell'utilizzo del marciapiede,
utilizzando la sede stradale ;

-) Che la suddetta struttura non alimenta certamente un'idea di decoro urbano

CHIEDE DI CONOSCERE

Quali iniziative I Amministrazione Comunale intenda porre in essere per la rimozione della
struttura in oggetto al fine di restituire alla zona adeguato decoro urbano, insieme ad altre iniziative
che eventualmente si riterrà opportuno adottare. Ribadendo anche le esigenze di sicurezza stradale,
specie per i pedoni, chiedo che alla presente inteiTOgazione venga data risposta entro i termini
previsti e in maniera indifferibile, soprattutto neirinteresse della cittadinanza.

Il consj£^re comunale

Comune eli Barcellona Poczo di Collo (ME). Via Don Bosco. C.A.P. 98051
lei 090/9790!-fax 090/9797417

codice fiscale 00084640838
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A]la c.a. Gentmo Sindaco

Roberto MATERIA

Gentmo Assessore

Angelo Paride PINO

Gentmo Assessore

Tommaso PINO

E.P.C. Gentmo

Prefetto di Messina

OGGETTO: Interrogazione.

I sottoscritti consiglieri Giuseppe Imbesi, Giuseppe Abbate e Francesco Perdichizzi
interrogano Tamministrazione circa la situazione e le azioni intraprese per risolvere le pessime
condizioni igienico-sanitarie in cui versa la città.
In particolare i sottoscritti chiedono:

1) Qual è lo stato attuale ed il criterio utilizzato dagli assessori al ramo per gli interventi di pulizia
di saie e tombini;

2) Premesse alcune criticità segnalate dai cittadini (vedi zone S. Antonio Zona Petraro , Saia
Cornacchia e Saia Riti, ecc.) con quali azioni e quali modalità pensano di affrontare Pmcombere
della prossima stagione invernale, limitando i rischi dovuti a possibili piogge;

3) Se, in quali modalità, ed in quali zone sono stati eseguiti interventi di derattizzazione ;
4) Se, quando ed in quali modi ramministrazione intenda risolvere le pessime condizioni igienico-

sanitarie nelle quali versano anche diversi istituti scolastici, nei quali rincuria regna sovrana,
fatto gravissimo anche per T utenza particolare che frequenta tali luoghi trattandosi di bambini,
tra i quali la scuola elementare di Sant'Antonio sita in via Villa. Si vuole altresì ricordare
all'assessore al ramo che simili interventi andrebbero programmati ed eseguiti ben prima
dell'inizio dell'anno scolastico;

5) Quali azioni pensano di intraprendere al fine di ripristinare il decoro urbano minato anche nelle
zone del centro dalla presenza di rifiuti ed erbacce ai bordi delle strade che aumenta il rischio
igienico sanitario oltre ad intralciare e rendere il transito pericoloso per il possibile proliferare di
insetti e zecche, a titolo puramente esemplificativo si ricorda la situazione di via Benedetto
Genovesi, località Spinesante, dove tale situazione si trascina da oltre un anno e nonostante
diverse segnalazioni all' URP e all' assessore Angelo Pino le condizioni rimangono disastrose,
per non parlare di periferie, centro, colline.

Tutto ciò premesso i sottoscritti consiglieri CHIEDONO immediato ed incisivo intervento
per la risoluzione delle problematiche oggetto della presente.

Barcellona P.G. 27.09.2019 I Consiglieri Comunali

Giusi
L

5oP^
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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
PROVINCIA DI MESSINA

I 30.9.2019

Al Sig. Sindaco

del Comune di Barcellona PG

SEDE

Oggetto: Interrogazione in merito olio vivibilità, decoro, viabilità della zona

Parco "Maggiore La Rosa"/ Piazza Seme d' Arancia

Noi sottoscritti Consiglieri Comunali,

PREMESSO

•  che la zona di cui all'oggetto ha visto lo sviluppo di nuove attività

commerciali di vario genere, che fungono da richiamo per la cittadinanza

in cerca di sereno svago

•  che l'area verde, con annessi parco giochi per bambini, del Parco

Maggiore La Rosa è uno delle più grandi, complete, centrali e perciò

maggiormente fruibili della città

-  che la zona di cui all'oggetto ospita anche due locali comunali molto

utilizzati a scopo sodo-culturale, nei quali vengono spesso organizzate

attività di rilievo e di interesse per la cittadinanza

•  che quindi per tutto quando sopra la zona risulta molto frequentata, molto

apprezzata e molto fruita dalla cittadini di tutte le età,

INTERROGANO
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la S.S. ci fine di sapere

•  perché la manutenzione del manto erboso e dei giochi ricadenti all'interno

del Parco Maggiore La Rosa non venga svolta con cadenza regolare e in

taluni casi non venga svolta affatto, con particolare riferimento al giardino

di Proserpina, opera pregevole dell'artista Nagasawa e che potrebbe

fungere da ulteriore richiamo turistico-culturale, e che viene spesso notata in

stato di semi-abbandono;

•  che tipo di interventi siano previsti, e in che tempistiche, circa il ripristino

della segnaletica orizzontale del parcheggio antistante il parco, che ormai

0  risulta insen/ibile e quindi causa di ingorghi e parcheggio selvaggio

•  perchè il piazzale lapideo antistante il fabbricato dell'ex stazione, già sede
o

g  della galleria civica "Seme d' Arancia", si presenti costantemente costellato
1

o  di rifiuti abbandonati sotto le panchine, quando non in bella vista, si segnali
0)

«  per l'assenza di cestini e posacenere che potrebbero forse minimamente

5  ovviare alla problematica di abbandono costante di rifiuti e mozziconi di
o

5  sigarette, e con che modalità e tempistiche si pensa di risolvere il problema

f  • che tipo di soluzioni e tempi si pensa di trovare per la pulizia meccanica del
0

~  suddetto piazzale, ctie si presenta deturpato da macctiie, ctiiazze e resti di

1  gomme da masticare
a.

I  • in che modo si pensa di combattere la sosta selvaggia, costante, e quasi
"53

g  permanente di autoveicoli che, parcheggiati in aperto spregio dei divieti di
03

sosta posti lungo tutto il piazzale, costituiscono ostacolo alla viabilità,
c

I  causando rallentamenti, ingorghi e fonte di pericolo in una zona

densamente frequentata, specialmente da bambini e ragazzi

•  perché la terrazza soprastante il locale DOP risulti aperta, consentendo

l'accesso, tra l'altro, anche a giovani che, accedendovi, sono stati scorti

passeggiare sul tetto degli edifici adiacenti, cosa che rappresenta un

evidente pericolo per l'incolumità degli stessi

Distinti saluti.

I Consiglieri Comunali
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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
PROVINCIA DI MESSINA

>)c 4t 9fc 4e )|e ^ 4e 9|e #

Lì 30.09.2019

Al Sig. Sindaco

dott. Roberto Materia

AI Sig. Presidente del Consiglio Comunale

dott. Giuseppe Abbate

SEDE

Oggetto: Interrogazione volta a conoscere quali azioni rAmministrazione abbia

intrapreso a seguito di alcune mozioni approvate in Consiglio Comunale.

PREMESSO CHE

In Consiglio Comunale negli anni scorsi sono state approvate, tra le tante, le seguenti

mozioni:

-  oggetto: Interventi urgenti per contrastare in maniera efficace il fenomeno dei

randagismo canino e felino: convenzione con medici veterinari privati, riattivazione

del servizio di sterilizzazione gratuita presso il Presidio di Barcellona P.G.,

formazione di personale qualificato, utilizzo lettori di microchip ed eventi di

sensibilizzazione (31/07/2017).

-  Oggetto: Azioni mirale a incentivare la raccolta differenziate nelle scuole e presso tutti

gli uffici pubblici della Città.

Oggetto: Istituzione dell'albo per l'iscrizione anagrafica dei richiedenti asilo

(1/03/2019).

CONSIDERATO CHE

Nonostante il tempo trascorso, nessuna notizia è pervenuta circa l'attuazione delle

sopraelencate mozioni.
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I sottoscritti Consiglieri Comunali

INTERROGANO LA S.S.

al fine di conoscere quali azioni specifiche siano state intraprese in merito ad ognuna delle

suddette mozioni e in particolare sapere:

-  se presso tutte le scuole della città venga correttamente effettuata la raccolta

differenziata;

-  Se presso gli uffici comunali, e pubblici in genere, venga correttamente effettuata la

raccolta differenziata;

-  se, e quando, come più volte annunciato da parte di questa amministrazione, verrà

riaperto nella nostra città il Presidio Veterinario per le sterilizzazioni;

-  Se verrà istituito, e quando, un albo per l'iscrizione anagrafica dei richiedenti asilo.

Distinti saluti.

I Consiglieri Comunali

Raffaella Campo
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